

J'ai 8 ans. Je suis à l'hôpital avec mes parents quand j'avais 6 ans, j'ai oublié de respirer. Je ne sais pas pourquoi, mais tout à coup, j'étais allongée sur le lit et j'ai oublié.

Depuis là, je vais à l'hôpital chaque jour.

Un jour, j'ai lu sur un papier mon prénom, Charlotte. Sous mon prénom, il y avait écrit « cancer du poumon ». Je n'ai pas compris.

Quelques semaines plus tard, je vivais à l'hôpital avec des autres enfants. Après quelques mois, je n'avais plus de cheveux et j'aimais mes cheveux !

J'ai pleuré longtemps.

Un jour, une fille vêtue de super héroïne est arrivée. Elle a pris des photos avec nous et nous a raconté des histoires. Avant de partir, elle m'a donné une perruque et m'a dit que ce serait mes cheveux jusqu'à ce que les miens poussent.

Mariam Baena 4t

(Super héroïne, Hôpital, Perruque)